

## Pioneros del juego vasco en Cuba



Foto histórica de uno de los primeros cuadros traídos a Cuba para el Palacio de los Gritos. Como detalle curioso debe advertirse que todos los atletas (menos uno) tienen bigote... Arriba: Lizundia y Yurrita. De pie, de izquierda a derecha: Ali menor, Cecilio, Petit Pasiego, Machín, Trecet, Michelena, Eloy y Urresti. Sentados: Irún, Ibaceta, Pasieguito, el intendente Rufino Osoro, Abadino, Pasiego menor. En la parte inferior y en el mismo orden: el popular Macala, Chato Vergara y Escoriaza.